

## 京都ビジネス交流フェア2012

2月23、24日 於 パルスプラザ

(有)植田製作所 植田 晃史

2012年2月23、24日の両日にわたりパルスプラザにて「京都ビジネス交流フェア2012」が開催されました。今回も機青連の会員企業のブースが多数出展致しました。

そして今回、機青連ブース出展にあたり「キセイレンカフェ」をテーマに気軽に立ち寄っていただける雰囲気を作り、今までより多くの来場者に機青連を知っていただくとう企画しました。例年、ものづくりの作品を展示していましたが、今年は2年ぶりとなるものづくりの作品、そして機青連初となる「防災ロボット・キセイレン号」を展示致しました。動く展示物として多くの来場者の視線を集め、TVの取材もありすごい反響でした。

二日目は、パルスプラザ5Fラウンジにて開催された『次世代モノづくり経営者のための人材交流会』の様を Ustream のインターネット配信により、機青連ブース内で同時中継をしました。パネルディスカッションでは生田社長、東専務、山本副社長に経営者としての自分づくり、社員さんも成長してもらおうという意味での人づくり、企業が成長する上でもっとも大切な部分「人が育つ」という事を語っていただき、視聴された方にはとても刺激になったのではないのでしょうか？

最後にBPに出展するにあたって多大なるご協力いただきました財団法人京都産業21の皆様、会員企業の皆様に心から感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

